

Fecha: 19-06-2024 Medio: Publimetro Publimetro Supl.:

Tipo: Noticia general Título:

Aporte de hasta 50 UF recibirán damnificados recibirán damnificados

Pág.: 2 Cm2: 479,0 VPE: \$ 3.052.261

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227

No Definida



Aporte de hasta 50 UF recibirán damnificados para reparar sus casas

Vía Bolsillo Electrónico. Bono servirá para comprar materiales de construcción o de ferretería

En terreno. Curanilahue y Arauco visitó aver el Presidente Boric, tras volver de Europa.

El Presidente, Gabriel Boric, llegó ayer muy temprano de la gira europea y pasado el mediodía ya estaba en Curanilahue, una de las zonas del país más afectadas por las lluvias.

En esa comuna del sur de la Región del Biobío se reunió con la alcaldesa, Alejandra Burgos, y también dialogó con algunos vecinos que se le acercaron.

"Les voy a responder a través de la alcaldesa por medio delos PMU (Programa de Mejoramiento Urbano) y PMG (Programa de Mejoramiento de Gestión)... Entiendo



Vecinos de Curanilahue interpelaron ayer al Presidente Gabriel Boric. / AGENCIAUNO

que acá el problema es más estructural", señaló el Pre-sidente cuando un grupo de personas se le acercó v lo interpeló, demandando trabajo

y viviendas. Tras recorrer la población Sargento Aldea y la cita con

la edil de Curanilahue, Boric se dirigió "a todos los compatriotas que han sido afectados, que estamos conscientes de la afectación que han tenido. Estamos con ustedes para ayudar, colaborar y ponernos de pie juntos".

"La semana pasada, cuando aún continuaban las lluvias, nuestro Gobierno estaba desplegado en las distintas comunas para catastrar los daños lo más rápido posi-ble... Ya hemos entregado 1.774 Bonos de Recuperación

"Se habían hecho varias obras de prevención, (...) pero

ante un fenómeno como

este no hay prevención

GABRIEL BORIC Presidente de Chile

que resista'

en el Biobío, 154 en La Araucanía y 205 en Ñuble. Esto representa un total de más de 1.900 millones de pesos, que han sido entregados di-rectamente a las familias en diferentes tramos, según la afectación de las viviendas", añadió el Mandatario.

Los equipos estatales continuarán desplegados por el territorio aplicando la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), y el próximo pago se realizará este sábado 22 de junio.

Asimismo, el Présidente anunció un aporte del Bolsillo Electrónico de hasta 50 UF -\$.1.876.531 al valor de hov- para apovar la compra de materiales de construc900

Millones de pesos ya han sido entregados directamente a las familias damnificadas en las regiones del Biobío, Ñuble y La Araucanía.

"Le pido al Presidente que no nos contentemos con las ayudas inmediatas y sobre todo apuntemos al largo plazo"

ALEJANDRA BURGOS Alcaldesa de Curanilahue

ción o de ferretería, para que las familias puedan reparar los daños en sus viviendas.

El Gobierno implementará otros apoyos sociales, como la reposición de ayudas técnicas para personas con discapacidad y un kit de ayuda social temprano para personas mayores. Y será concretado un plan maestro de evacuación y drenaje de aguas lluvias para las comunas de Curanilahue, Arauco, Lebu y Cañete.

Luego de su paso por Cura-nilahue, el Presidente se trasladó a la comuna de Arauco, donde encabezó la entrega de ayudas para agricultores. PUBLIMETRO